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Hospital no Tiene Buen 
Equipo Oftalmológico 

El Hospital Rosa les 
tiene un equipo de oftalmo
logía tan malo. que para 
poder sustituirlo en forma 
efectiva, se necesita n unos 
quinientos mi l dólares. 

Ese equipo lleva por lo 
menos cuarenta arios de 
estar en uso . 

Para renovarlo hay que 
contar con radlografia . so
nografia. rayo laser. mi-

croscoplos para operación. 
etc . 

Dice esto a EL DIARIO 
DE HOY el oftalmólogo· 
Dr. José Roberto Braca
monte Benedlc, en entre
vista especial. 

Actualmente. continua. 
estoy dedicado a la ense
ilanza y a l trabajo hospita
lario en el Rosa les como 
Jefe del Servicio de Ortal-

Prohíben las Oficinas 
Privadas de Colocación 

Está prohibido el fun 
cionamiento de agencias 
privadas de colocación. 
por lo que se procederá . 
s in distingos de ninguna 
especie. contra toda perso
na. ya sean naturales o 
jurídicas. que se sitilen a l 
margen de la ley, ofrecien
do empleo sin autorización 
previa. declara el Ministro 
de Trabajo. Dr. Julio 

Alfredo Samayoa. 
Dijo que esta prohibición 

está basada en el articulo 
67. inciso segundo. de la 
Ley Organica de ese mi
nisterio . 

En caso de infringir lo 
dispuesto en dicha legisla
ción. se faculta a esa Se
cretaia de Estado para 
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Diputados Hacen Gira a 
Municipios de Usulután 

Diputados de todos los nadar. comandantes y con 
partidos politices. acom- los . representantes re
pañados de otros funciona- gionales de instituciones 
rios . harán una gira por los del Gobierno. · 

mologia . Además ha publi
cado un Interesante libro 
titulado "Sus ojos". que 
contiene divulgación va
llosa acerca de la constitu
ción de esos órganos. las 
enfermedades que los 
aquejan y consejos para 
cuidarlos. 

Por otra parte. dice que 
está preparando a unos 
a lum nos para que ya for-

mados Irán a trabajar 
como oftalmólogos. Esto 
me llena de satisfacción. 
porque durante el periodo 
de 1973 a 1980 estuve muy 
enfermo y dejé la docen
cia. hasta hoy que he vuel
to a ella con cariño. 

Veo satisfecho que mis 
esfuerzos están siendo co-
-'favor pase a la página 7. 

DAÑO A NOMENCLATURA.- Sujetos irr es
ponsables se dan a la tarea de destruir l a nomen
clatura de San Salvador, causando daño a la 
ciudadanía. En algunos Jugares las banderolas 
han sido arrancadas-por los accidentes de trán
sito y en otr os sitios como el de la foto, los doblan 
o cambian el sentido de las direcciones para ha-
cer el mal. · 23 municipios de Usulutan. Les han prometido 

para ayudar en la realiza- acompañarlos. dijo. los , d • , 
cióndeobrasfisicasdelas ministrosdeAgricultura y INVI TAN A JORNADA MEDICA.- Los Drs.~ Aumentaran Pro UCCIOn 
distin tas municipalidades. de Salud Publica. el Vice- Benjamín R uiz Rodas. izquierda. Presidente de ' 
informa el Dr. Luis Rober- ministro del Interior Y los la sociedad Salvadoreña de Medicina para De- de los Granos BásiCOS 
to ~~d~~g~uarta gira reali- presidentes de ANTEL Y porte y Héctor Moreira. Secretario. invitan a la un sustancial incremen
zada. se reunieron con los de ANDA. para mspec' ·•Primera Jornada Internacional de Medicina to de producción de granos 
23 alcaldes. con el Gober- -Favor pase a la página 17. Deportiva ". básicos en lo que corres-

~ l. . ' ~tl. . 1 Personal del 
ponde a la cosecha 1984-85. 

Agricultura y Ganadería. 
MAG. 

Fue juramentado como 
Subdirector de la misma 
institución. el Lic. José Do
lores Dias Treja. 

anunció el Lic. Henry Al-e ICifan por lfOrla Hospital Rosales ~~r~~e~~~;~~~-d~D7;~~¿~ 
1 lsss Fsv de Economia Agrope-

El nuevo Director de 

/1~ b • f 1 S b 11 a Y cuaria en el Ministerio de 
~a lne es en 10 om ra El Patronato del Hospi- .Méndez Azahar 

· tal Rosales logro que el 
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El ene!. y Dr. Roberto rijoaustedparafelicitara acuerdoenque '· iosresul- personal firmara contra- Plan de Trabai"O del CCE 
Escobar Garcia. Secreta- EL DIARIO DE HOY y a lados de las pasadas elec- tos de trabajo y se incorpo-
rio General de PAISA. nos su distinguido editorialista clones seña lan el impar- raran al régimen del Segu-
haenviadounacartaenla porlosconceptosquecon- tante papel que tiene la roSocialyaiFondoSocial Culmina con el Carnet 
que felicita a l ed itorialista tiene el articulo " GABl- oposición política de El para la Vivienda. 
de EL DIARIO DE HOY NETES EN LA SOM- Salvador en orientar las El personal que depende 
por la nota " Gabinetes en BRA" . PARA LA OPOSI- labores publicas Y propo- directa y administrativa
la sombra", publicadoel9. C 1 O N PO L 1 T 1 CA. ner los mecanismos Y las mente del Pat~onato. la m-

publicado en la edición del ideas para dar inicio a la bién ha sido premiado con 
La carta dice: 9 del corriente. -Favor pase a la página 18_ el incremento y nivelación 

Con grarr agrado me di_. Estoy plenamente de -Favor pase a la pági na 18. 

MOVIMIENTO CONYUGAL.-, En el colegio Guadalupano se realizar á el 
Décimo Convivía de Encuentros Cony ugales de E l Salvador . E l ob¡etJvo es 
promover la amistad y amor cristiano al acercarse a Dios en compañía de 
toda la familia y Jos miembros del movimiento. Informan. de ¡zqwerda a 
dérecha. Carlos RobertQ Jovel. Ana Marina Munguía de Jovel. Al icia La
rra be V el asco y Ricardo Lazo Chaparro. 

Convivio 
Conyugal 
en el Colegio 
Guadalupano 

El décimo convivio de 
Encuentros Conyugales de 
E l Salvador se realizara el 
domingo 19 en !'1 colegio 
Guadalupano. 

El movimiento es emi
nentemente católico y los 
convivios a nivel nacional 
se realizan una vez al año 
para promover la amistad 
y amor cristiano al acer
carse a Dios en compañia 
de toda la familia y de los 
miembros del movimien
to. 

Los organizadores están 
realizando grandes esfuer
zos con el propósito de 
brindar un dia pleno de ex
periencias espirituales a 
todos los asistentes. 

El convivio se iniciará a 
las siete de la mañana y 
culminará a las cinco de la 
tarde. 

El plan de trabajo para 
la elaboración del registro 
electoral .esta orientado 
para _culminar. precisa
mente. en el carnet electo
ral. dice el Dr. Ramiro Ar
t u ro Méndez Azahar. 
miembro del Consejo Ceo-

En San Martín: 

tral de Elecciones. 
Hizo declaraciones a EL 

DlAqlO . DE HOY cuando 
el Consejo en pleno llegó 
donde la la Presidenta de 
la Asamblea Legislativa. 
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Tratan de Resolve r el 
Problema de Ambulantes 

La Alca ldia de San 
Martín está tratando de 
reubicar en otro lugar a 
las vendedoras que se han 
situado en el tramo de la 
carretera panamericana. 
frente a las plantas del Ins

ofrece serios peligros por 
el constante transito de 
velliculos de y para la zona 
oriental. 

Algunas personas que 
con frecuencia pasan por 
ese lugar indican que las 

tituto Regulador de Abas- - Favor pase a la pá¡¡ina 7. 
tecimientos. IRA. zona que 

Promontor ios de Basura 
en Calles de Santa Ana 

SANTA ANA.-Esta 
ciudad: desde finales de ju
lio. esta llena de promonto
rios de basura . Ya es co
mún ver a escolares. em
pleados, profesores. amas 
de casa y otras personas 
transitar por las calles cu
briéndose con pañuelos la 
nariz. ya que a cada paso 
se levantan nubes de mos
cas y mosquitos y malos 

olores. mayormente al me
diodía. 

Se informa que los tra
bajadores del Tren de 
Aseo decláraron una huel
ga para exigir aumento de 
sueldos. equipo para tra
bajo y otras prestaciones. 
y reanudaron sus labores 
el jueves 9. peró no ha sido 
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